

# Campeonato Social Cicloturismo

Hora de salida: 8 horas

## SEPTIEMBRE

6-9-87	Cruce de Muel por La Muela	{ Coche seguidor: Pablo Pérez
13-9-87	Ontinar por la Violada	{ Coche seguidor: Carlos Arnadillo
20-9-87	Osera por Pina de Ebro	{ Coche seguidor: Angel Sopena
27-9-87	Cabañas de Ebro	{ Coche seguidor Gregorio Vidal

## DELEGADOS MARCHA

Pablo Pérez  
Suplente: Mariano Castillo

## OCTUBRE

Hora de salida: 8,30 horas

4-10-87	La Muela (Restaurante Don Quijote)	{ Coche seguidor: José A. Sierra
11-10-87	Mezalocha	{ Coche seguidor: Antonio Viu
18-10-87	Valmadrid	{ Coche seguidor: Felipe Gonzalvo
25-10-87	Botorrita (almuerzo en El Figón)	{ Coche seguidor: Guillermo Romero

FIN TEMPORADA

## DELEGADOS MARCHA

Mariano Castillo. Suplente: Felipe Gonzalvo.

## Nuevos Socios

443	José A. Luis Millán	461	Víctor M. Caballero Alemany
444	David Beroiz Aldave	462	Enrique F. Villas Pedruelo
445	Juan José Aldaz Bueno	463	Antonio Martínez Rangel
446	Jesús Carlos Maluenda Luna	464	Enrique J. Pantoja Nogué
447	Miguel A. Calleja	465	Eduardo A. Belmonte Argiles
448	Luis Ceamanos Jimeno	466	Francisco Arregui Rived
449	José Martínez Gallardo	467	José María Chavarría Larrea
450	Guillermo Cerezueta Blanco	468	José A. Mozota García
451	Ignacio Benedit García	469	Juan A. Godoy Galván
452	J. Ignacio Rubio Hortells	470	Manuel Aranda Lafuente
453	Francisco Gómez Fernández	471	Gregorio Jiménez Orraj
454	José Julio Argón Rodríguez	472	Juan Fernández Avello
455	Pedro P. Calle Luna	473	Roberto Roca Altarriba
456	Francisco J. Pérez Aliaga	474	Enrique Sanjuán Crucelaegui
457	Manuel Aznar Bailo	475	José M. Chavarría Vicente
458	Rodrigo Sánchez Castillo	476	Jorge J. Saz Saz
459	José F. Casado García	477	Angel Aznar Aznar
460	Juan C. Apilluelo Fernández		

## Carta abierta a la Peña Los Conejos

Amigos de la Peña Los Conejos:

Una vez finalizada nuestra VIII RUTA DEL VINO y visto el comportamiento de unos cuantos de vuestros socios (que no de todos), incluido vuestro Presidente, me veo en la necesidad de agradecerles su generoso rasgo de vender sus carnets de ruta a cicloturistas de otro Club que ya estaban inscritos y no tuvieron así necesidad de pasar a recoger los suyos, quedando sus plazas libres.

Yo sabía que erais grandes amigos, pero nunca me imaginaba que tanto.

Así se hace cicloturismo y se apoya a los Clubes.

Que os aproveche el vino y el trofeo que tan honrosamente habéis ganado.

A ti, amigo José, te estoy mucho más agradecida porque has repetido el error del año pasado, pero en peor. Te has valido de mi amistad, que yo creía buena y tú has demostrado lo contrario; lo siento, pero la faena no me la repites más.

Yo no soy tan ELEGANTE... pero sabes que también soy un poco retorcida cuando quiero.

Tened el orgullo de que sois el único Club de Zaragoza que no había pasado a recoger sus carnets antes de la salida.

Bueno, no tengo nada más que decir.

Para la próxima RUTA DEL VINO, aquí nos tenéis, siempre y cuando cumpláis nuestros reglamentos, que para eso lo hacemos.

Muy agradecida

LOURDES ESCLARIN

ANTONIO PEREZ AURED

## Cosas de Comentario

Anteriormente hablamos de «amor al Club», y es lamentable ver cómo una intención sana es razonada en forma tan dispar como inadecuadamente. No tiene otra explicación lo acontecido el domingo día 2 de agosto, donde una buena parte de los asiduos excursionistas hicieron todo lo posible por demostrar lo contrario y se dividieron sin más a la hora precisa de la salida, sin aviso previo.

Por pelos ni señales, no vamos a nombrar ni justos, ni pecadores, acaso tómenlo directamente quienes sólo están dispuestos a llevar la contraria, y sean responsables quienes, sin más, les siguieron.

Para los que no fueron ese día a Castejón de Valdejasa por temor a todos los imaginables temores, fallaron en sus predicciones: la realidad es que salió una mañana excelente e impropia del tiempo.

Estas fechas veraniegas son más bien clásicas, tanto por su intenso calor, como por su agobiante bochorno. Pues bien, se disfrutó del clima, y en cuanto a la ruta... ¿por qué no se compara con otra cualquiera?... ¿qué había pasado...? Cada cual de por sí dé su respuesta.

Después de hacer el domingo anterior la «dura» VIII Ruta del Vino, no tiene sentido el amedrentarse por un «paseo» donde hasta un chaval de 12 años, y que no estuvo ese domingo anterior, la hizo sin complejo alguno. Claro es, resulta ser un miembro de la tercera generación como socio del Club Ciclista Ebro... ¡Todo un ejemplo!

Para él, pues, nuestras tres BES de Bueno, Bonito y Bello.

## Sugerencias

Por fin se abrió el Buzón de Sugerencias y se encontró una carta abierta. Se trata de la enviada por el socio n.º 468, José Antonio Mozota, quien, también muy abiertamente, en su nombre y en el de unos aficionados a la bicicleta de Azuara y de Herrera de los Navarros, nos invitan a participar con ellos en sus salidas entre uno y otro pueblo con rutas de entre alrededores.

Bonita idea que no cae en saco roto...

Agradecemos del mismo modo, es decir, muy abiertamente, esta sugerencia ejemplar, y recordamos a la vez que el buzón sigue estando abierto.

# Comisión de Cicloturismo

Solamente se pide a la Comisión, recuerde bien que todos los lunes primeros de mes, su obligación de reunirse en los locales del Club. Pues bien, son ya varios meses que sólo vemos por aquí un único representante de esta Comisión, se trata de Ernesto Narvajás.

Por lo tanto, sólo tengo que felicitarle por su presencia, y a los demás mi voto de censura por su falta de asistencia.

Por favor, solamente os pido asistáis a las pocas reuniones que quedan, pues es poco lo que se os pide, pues el tiempo que vais a perder de vuestro tiempo libre por asistir a las mismas es insignificante.

Adolfo Bello

# Ciclo Turismo

No es que deseemos copar en participación todas las pruebas cicloturistas. Nuestro club está presente en todas las pruebas cicloturistas de la Región con más o menos participantes. De esta ma-

nera se han conseguido varios trofeos, por ser el club con mayor participación en las siguientes pruebas:

17 de mayo: RUTA DE GOYA.

21 de junio: RUTA DE LAS CINCO VILLAS.

También se consiguió ser el club más numeroso en nuestra reciente VIII RUTA DEL VINO; pero como es costumbre en nuestro Club, el Trofeo al club más numeroso se lo dimos al segundo clasificado, en este caso el C. C. Iberia.

## X Ruta Cicloturista del Principado de Andorra

Fueron varios los participantes de Zaragoza en esta prueba, cuatro de ellos del C. C. Ebro, los cuatro la terminaron. Es una prueba dura (yo diría «durísima»), no es recomendable el hacerla si no se ha llevado una preparación progresiva hasta saber si uno es capaz de enfrentarse con los 228 kilómetros de la misma. Estos valientes fueron: Viu, Paridñas, Roca y un servidor, A. Bello.

## ¡Aumenta el interés!

Con la nueva cuenta corriente  
a interés pactado de la Caja.



# CLUB CICLISTA EBRO

(FUNDADO EN 1933)

Avenida de Valencia, 5 - Teléfono 35 77 47 - 50005 ZARAGOZA

Centro Recreativo: Capitán Pina, 28

BOLETIN INFORMATIVO

SEPTIEMBRE Y OCTUBRE 1987

SOCIO NUM.

DON

## Nuestra «Ruta del Vino»

*Otro año más, finalizamos su VIII celebración consecutiva. Con orgullo, con verdadera satisfacción, podemos afirmar es la cicloturista más importante de Aragón, y que es nuestro Club, el Club Ciclista Ebro, quien la organiza. Ni vamos a hechar campanas al vuelo, ni pretendemos adular un hecho patente, real.*

*Lo que sí tenemos bien presente es la atención a todos los participantes para poder seguir complaciendo esa su gran afición por la bicicleta y el deporte del pedal. En este año, y como en tantos anteriores, los hubo de todo, desde aparecidos fantasmagóricos corredores, hasta gentes sencillas que se contentaban con llegar como auténticos cicloturistas. Para los primeros, es deseo nuestro el hacerles ver su error; para los segundos, nuestro estímulo, simpatía y aplauso.*

*Este año otra novedad, el cierzo, sopló ese viento fuerte, fresco, sano y tan propio de Aragón, donde en su primera mitad lo tuvimos bien en cara. Para los de fuera de la región, una muestra más de nuestras cosas aragonesas.*

*Hablando de Zaragoza, es tan amplia su extensión vinícola en hectáreas que resulta imposible en una sola jornada recorrer toda su zona en bicicleta. El abandono de una ruta por otra no quita ningún mérito a su comarca. No se sientan ni ofendidos ni olvidados quienes han visto pasar por sus calles la cinta multicolor de los cicloturistas de la Ruta del Vino. Otra vez será. Y es que Zaragoza y su región son muy grandes.*

*Y, desde luego, sin millones, ni ayudas ostentosas, ni propaganda sensacionalista, ni ruidosa presencia de bombo y platillo, al próximo año la volveremos a realizar.*

Antonio Pérez Aured  
Presidente